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Il Brasile potrebbe essere il più grande esportatore di mais al
mondo

   

Nel 2023 il Brasile potrebbe esportare più mais degli Stati Uniti. L'informazione arriva dall'Associazione Nazionale
degli Esportatori di Cereali (Anec).

Questa vittoria brasiliana potrebbe arrivare con un totale di 50 milioni di tonnellate di cereali esportati. Le proiezioni
del Dipartimento dell'Agricoltura degli Stati Uniti stimano che le esportazioni del settore raggiungeranno 48,897
milioni di tonnellate.

Nella stima c'è anche quest'anno un calo della produzione americana, con un volume di 349 milioni di tonnellate
rispetto ai 383 milioni di tonnellate registrati nel 2022.

Secondo Fábio Pizzamiglio, direttore di Efficienza [2], è necessario monitorare l'apprezzamento del Real BRL
rispetto al dollaro come modo per prevedere la redditività dell'attività nel corso del 2023. “Stiamo vivendo un
processo di apprezzamento della nostra valuta a livello internazionale. Ciò rende il nostro prodotto più economico,
ma può influire sulla redditività dei produttori locali. Questa sfida va considerata, soprattutto se si considera la
capacità produttiva del nostro Paese”, ha concluso Pizzamiglio.

Recentemente, gli strategist della banca d'affari Goldman Sachs hanno rivisto le loro proiezioni per il tasso di
cambio brasiliano, prevedendo che il dollaro raggiungerà R$ 4,40 entro la fine dell'anno. Questa visione ottimistica
è guidata dal calo dei dati sull'inflazione e dal miglioramento del rating del Brasile da parte di S&P Global. Il
rapporto ha anche abbassato le proiezioni del dollaro a R$ 4,60 nei prossimi tre mesi, R$ 4,40 nei prossimi sei
mesi e R$ 4,40 su un periodo di 12 mesi. Goldman Sachs prevede inoltre un'accoglienza positiva da parte della
Banca Centrale alla prossima riunione del Comitato di Politica Monetaria (Copom), aprendo la strada ad una
riduzione del tasso di interesse base (Selic) già ad agosto, che attualmente è al 13,75% anno.

“Con l'avvicinarsi del secondo raccolto di mais e l'aumento storico del flusso di esportazioni a partire da agosto, si
prevede che i volumi delle spedizioni continueranno a crescere. Tuttavia, sia nel mercato fisico brasiliano che in
quello internazionale, stiamo osservando una svalutazione dei prezzi dovuta all'andamento del raccolto fuori
stagione, che ha indebolito la domanda del cereale”, ha affermato Pizzamiglio.
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I prezzi futuri del mais hanno chiuso lunedì 3 giugno con una piccola variazione sulla Borsa Valori Brasiliana (B3),
oscillando tra R$ 53,05 e R$ 62,23. Gli analisti indicano che l'arrivo della bassa stagione porterà una pressione
negativa sui prezzi, poiché saranno ancora raccolti grandi volumi di mais. A giugno, le esportazioni di mais hanno
raggiunto 1.034.282 tonnellate, con un aumento del 4,54% rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso.

Tuttavia, lo scenario è visto positivamente da Leonardo Sodré, amministratore delegato di GIROAgro, una delle più
grandi industrie di fertilizzanti del Paese. Per il dirigente, “l'area di produzione brasiliana è cresciuta negli anni,
registrando nuovi record ad ogni ciclo. Internamente, gli Stati hanno guidato le loro specialità e tecniche,
generando risultati che hanno un impatto sulla nostra visibilità agronomica nel mercato mondiale”, ha valutato.
Secondo il dirigente, i risultati positivi riflettono la produzione e la crescita del segmento negli ultimi anni.

Inoltre, Sodré afferma anche l'importanza della questione climatica per la produzione di cereali in Brasile. “È
necessario mantenere la ricerca nel radar in modo che gli specialisti e i ricercatori agroalimentari possano adattarsi
per raggiungere massimali di produzione più elevati. Se manteniamo il ritmo degli investimenti, del miglioramento
delle tecniche e dello sviluppo tecnologico, nei prossimi raccolti verranno battuti nuovi record”, conclude Sodré.
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